

In Arte Veritas apporte les poulets les plus célèbres d'Internet à Valence.



- La galerie inaugure ce jeudi l'exposition de l'artiste de rue international, CEET Fouad, reconnu pour sa représentation des poulets "Chicanos".
- Le 25 mai, l'œuvre pop du sculpteur français Alben sera également présentée pour la première fois, et celui-ci assistera à l'inauguration au 48 rue Ciril Amorós.

La galerie française In Arte Veritas inaugure ce jeudi 25 mai l'exposition de CEET Fouad et Alben, deux artistes à projection internationale qui sont à la tête du mouvement artistique des univers pop en jouant avec des éléments ultra-contemporains dans leurs œuvres. Lors du vernissage, ouvert au public à partir de 19h, les visiteurs pourront admirer les célèbres poulets "Chicanos", les personnages les plus reconnus dans l'art de CEET Fouad.

Des rues aux galeries de Paris, Hong Kong ou New York, le peintre CEET Fouad a conquis les cœurs des amateurs d'art avec l'utilisation de son animal fétiche, le poulet. Ses personnages "Chicanos" sont nés dans un restaurant en Chine, pays où réside le graffeur. Ne connaissant pas la langue, le peintre devait se faire comprendre à travers le dessin et c'est ainsi qu'il a créé son premier poussin.



Maintenant, avec ces oiseaux comme centre de son œuvre, élevés en masse, ils deviennent une métaphore de la société. L'artiste associe cette figure à une image de l'humanité enfermée dans la ville et l'urbanisme, cherchant une issue. À travers son art, le graffeur aborde des questions sociales d'actualité avec humour et espoir.



Quant à Alben, l'artiste français embarquera les visiteurs de la galerie In Arte Veritas dans une expérience artistique pleine de références tirées de la culture pop. Le sculpteur, qui se déclare passionné par la collection d'objets et de jouets abandonnés, réalise des moules avec eux et les remplit d'autres articles, donnant ainsi lieu à des œuvres telles que celles exposées dans la galerie : une statue de Jésus de deux mètres remplie de dollars, la réinterprétation de "La dernière Cène" avec les super-héros de Marvel et DC, ou un Goldorak rempli de pistolets jouets.

Le sculpteur français a commencé son parcours il y a 20 ans en autodidacte en combinant l'art avec sa maîtrise de la résine. L'artiste connaissait le matériau de première main grâce à son expérience dans le secteur aérospatial. Les œuvres de l'auteur allient nostalgie et style contemporain percutant pour faire réfléchir le spectateur.

Ainsi, In Arte Veritas poursuit son objectif de faire entrer l'art le plus international dans la ville de Valence. La société, fondée par le galeriste Stéphane Debost, possède également des succursales à Toulouse et à Angers. "Depuis notre ouverture à Valence, nous avons développé une ligne artistique initiale pour permettre au client de redécouvrir l'art avec un regard différent", conclut Debost.